

Zimmern unter der Burg

Gemeinde setzt auf Grünstrom

[20.10.2014] Die Gemeinde Zimmern in Baden-Württemberg hat sich für erneuerbare Energien entschieden. Ein neuer Vertrag mit dem alten Energieversorger besiegelt die Umstellung auf Grünstrom aus hundert Prozent Wasserkraft.

Künftig setzt Zimmern unter der Burg ganz auf regenerativ erzeugten Strom. Die EnBW Energie Baden-Württemberg bleibt nach eigenen Angaben weiterhin der Stromversorger der Gemeinde. Ab dem 1. Januar 2015 wird das Unternehmen alle kommunalen Gebäude sowie die Straßenbeleuchtung in Zimmern mit Grünstrom versorgen. Bürgermeister Elmar Koch: „Mit dem neuen Vertrag mit der EnBW wollen wir einen Impuls setzen: Jeder kann einen Beitrag zu einer ökologischen Erneuerung der Energieversorgung in unserem Land leisten, auch eine kleine Gemeinde wie Zimmern.“ EnBW garantiert dem baden-württembergischen Zimmern eine Stromlieferung, die zu hundert Prozent mit Wasserkraft gewonnen wird.

(an)

Stichwörter: Wasserkraft, EnBW, Zimmern